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ВЫСШАЯ ЛИГА ( видео анализ от Бондарчука И ., видео анализ от Иванова А. , анали
з от блога Игоревича
)

Легенда (Паршиков Олег)
1) Почему в вашем матче было забито так много мячей? По какому сценарию
проходила игра, пару слов о матче?
Возможно, так повлияло начало сезона, официальных игр до этого момента не было,
соответственно в действиях обоих команд было много сумбура и ошибок, что привело к
довольно большому количеству забитых мячей. Первая половина игры была ровная,
преимущества не было ни у одной из команд, о чем свидетельствует и счет на табло 3:3.
Во втором тайме наша команда сумела прибрать инициативу к своим ногам, и победа, на
мой взгляд, закономерный итог матча. Могли, и должны были забивать больше чем один
мяч во втором тайме, но не забили, концовка вышла немного «валидольная», но все
окончилось для нас хорошо, и мы заработали первые три очка в чемпионате
2) Опишите, пожалуйста, два самых красивых гола в исполнении вашей команды.
Не умаляя красоту остальных забитых мячей, выделю второй и четвертый голы. В
первом случае, наш новый форвард Пригорницкий Валера, запрессинговал крайнего
защитника, отобрал мяч и убежал на свидание с вратарем, четко реализовав выход один
на один. Второй гол, по хронологии матча он был четвертым, забил со штрафного наш
полузащитник Микитин Александр, с места левого инсайда сильно пробив в правую
нижнюю шестерку, вратарь соперника не смог дотянуться до мяча
3) Какие впечатления у вас остались от матча Олимпиакос – Металлист? Стали ли
харьковчане любимцами украинских болельщиков? Как вам пенальти Девича?

      

Впечатления двоякие, от игры разочарование, от результата удовлетворение,
представитель нашей страны прошел в следующий круг, и соответственно дальше
приносит рейтинговые очки для нашей страны. Харьковчане были и остались любимцами
харьковских болельщиков. Девич был наказан за пижонское исполнение
4) Понравился ли вам матч Динамо – Днепр? Это Динамо сильнее или Днепр
слабее?
В плане зрелищности не понравился, но на кону сейчас каждое очко и каждая победа,
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как для одной, так и для другой команды, я думаю, что все вокруг это понимают, поэтому
результат главное. И все же Киевляне смотрелись интересней, они больше хотели
победить, чего в результате и добились. Днепр старался играть строго от обороны, и до
средины второго тайма они свой план выполняли, но когда пропустили, уже не смогли
перестроиться, в итоге проиграли
Арсенал 1764 (Шаталов Евгений)
1) По какому сценарию проходила игра, пару слов о матче?  Почему решающим стал
именно второй тайм? Как вам дебют вашей команды в вышке? 
Матч проходил в постоянной борьбе. Сначала Атлант забил с углового, на что Арсенал
ответил голом с игры. Но хозяева все же вырвали победу забив второй гол также в
своем стиле, с аута. Решающими были оба тайма. Канониры не реализовали три 100%
момента, поэтому в итоге были наказаны более опытной командой. Как для дебюта -
результат негативный, игра более менее. Удавалось создавать моменты у ворот
соперника, в свою очередь практически не позволив Атланту что-то создать в
позиционный атаке. К сожалению, Атлант силен на стандартах, что подтвердил данный
матч. 
2) Опишите, пожалуйста, гол в исполнении вашей команды.
Тымчик получил мяч из глубины поля, развернулся и навесным пасом вывел на свидание
с вратарем Атланта нападающего Арсенала Сербина, который отправил кожаного точно
в угол ворот.
3) Какие впечатления у вас остались от матча Олимпиакос – Металлист? Стали ли
харьковчане любимцами украинских болельщиков? Как вам пенальти Девича?
Легионеры Металлиста показали отечественным футболистам как надо
профессионально подходить к своему делу и играть до конца. А Девич - эгопижон.
4) Понравился ли вам матч Динамо – Днепр? Это динамо сильнее или Днепр слабее?
Матч не понравился. Команды продемонстрировали убогий футбол. Гусеву  и
Шовковскому рэспект - настоящие профессионалы. А такие игроки как С. Кравченко, Е.
Шахов и Мандзюк (все Днепр) не потянули бы и Вышку ХФЛ, не говоря уже о УПЛ.
Березняки (Иванов Александр)
1) Как вам удалось сотворить сенсацию? По какому сценарию проходила игра, пару слов
о матче? Вы нашли на Березняках Месси и Хави?
Я полагаю, что главное в результате этой игры это настрой игроков. Удалось убедить
наших футболистов, что они могут выиграть в этом поединке. Полагаю, что не обошлось
и без недооценки со стороны соперника. Пожалуй, это ключевые моменты нашего
успеха.
2) Опишите, пожалуйста, голы в исполнении вашей команды.
Первый мяч был забит после розыгрыша штрафного удара. Второй и третий ударами со
средней дистанции.
3) Какие впечатления у вас остались от матча Олимпиакос – Металлист? Стали ли
харьковчане любимцами украинских болельщиков? Как вам пенальти Девича?
Сложно ответить на ваш вопрос. Минуте на 65-й, понимая, что Металлисту "ничего не
светит", я попросту заснул. Супруга разбудила меня уже когда шло добавленное
арбитром время и я, с удивлением, обнаружил, что наши выигрывают. Странная игра,
странный результат. Пенальти от Девича тоже очень странный. Удивительное решение,
которое могло очень дорого стоить команде.
4) Понравился ли вам матч Динамо – Днепр? Это динамо сильнее или Днепр слабее?
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Игра по накалу понравилась. Очень впечатлил полный стадион. Болельщики здорово
поддерживали команды. По поводу результата могу сказать, что мне непонятно, чем
"Днепр" занимался в межсезонье: у команды явные проблемы с физической
подготовкой. В концовке матча сил у игроков практически не осталось. Так что, победа
"Динамо" целиком и полностью заслеженная.
ФК Хелс (Лозинский Виталий)
1) Почему в вашем матче было забито так много мячей? По какому сценарию проходила
игра, пару слов о матче?
Команды играли в открытый футбол, плюс игра вратарей и обороны порою оставляла
желать лучшего. Все эти факторы и повлияли на такое количество забитых мячей. 
Первые 35 минут поединка, Хелс старался на равных играть с двукратным чемпионом
Высшей лиги ХФЛ, по крайней мере, в счете. А далее команда просто физически
подсела, очень сильно сказывалась нехватка замен и сыгранности состава. 
2) Опишите, пожалуйста, голы в исполнении вашей команды.
В первом мяче я отдавал пожарную диагональ на нашего нападающего, он зацепился за
мяч и забил гол не без помощи последнего защитника и вратаря Благодати. Второй гол
был забит после выигрыша подбора у штрафной линии ворот Благодати. И последний
гол наша команда забила после выхода 1 в 1 со стражем ворот вратаря хозяев. 
3) Какие впечатления у вас остались от матча Олимпиакос – Металлист? Стали ли
харьковчане любимцами украинских болельщиков? Как вам пенальти Девича?
Впечатления остались только положительные!!! 
Даже не припомню, когда украинская команда участвующая в еврокубках, выигрывала
поединок в такой драматической концовке. По крайней мере в еврокубках Металист
будем любимчиком. 
Я думаю ,что Девич хотел таким образом психологически сломать греков, если бы
конечно забил бы!
4) Понравился ли вам матч Динамо – Днепр? Это Динамо сильнее или Днепр слабее?
Лично для меня качество игры от Динамо оставляет желает лучшего, даже несмотря на
результаты команды.
По поводу матча с Днепром – скорее всего Днепр слабее…
Атлант (Касич Роман)
1) По какому сценарию проходила игра, пару слов о матче? Почему решающим стал
именно второй тайм? Как вам новичок лиги, чем он отличается от вашей команды год
назад?
-  Наша команда больше владела мячом, кроме гола было еще два момента, в одном
игрок атлант с метра не попал по воротам, а второй после подачи углового и удара
головой мяч попал в перекладину и опустился за линию и вылетел, судья взятие не
зафиксировал. Во втором тайме мы сделали 4 замены, а арсенал одну. В команде
Арсенал нет скамейке, без которой добиться высоких результатов очень сложно. 
2) Опишите, пожалуйста, голы в исполнении вашей команды.
- Первый гол забил Гончаренко Юрий после подачи углового в исполнении Колесникова
Сергея. Второй забили в чисто Атлантовском стиле, после вбрасывания аута  Артем
Перун переправил мяч в сетку.
3) Какие впечатления у вас остались от матча Олимпиакос – Металлист? Стали ли
харьковчане любимцами украинских болельщиков? Как вам пенальти Девича?
- Матч получился нервный и драматический с хеппи-эндом в конце. Думаю любимцами не
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стали, на матч с Олимпиакосом в основном составе  выходит 10 легионеров, вопрос? кто
будет играть за сборную Украины на Евро 2012??? Металлисту еще немного осталось до
Апоэля, в кипрской команде вообще в составе 11 легионеров и не одного киприота. За
такие пижонские пенальти в такой ответственный момент нужно штрафовать.
4) Понравился ли вам матч Динамо – Днепр? Это динамо сильнее или Днепр слабее?
- Да, матч был интересный. На данный момент командная игра в динамо сильнее чем у
днепра.
Благодать (Алексей)
1) Почему в вашем матче было забито так много мячей? По какому сценарию проходила
игра, пару слов о матче?
Желание команд показать хорошую игру в начале сезона сказало своё весомое слово
2) Опишите, пожалуйста, два самых красивых гола в исполнении вашей команды.
Сложно выделить какие то конкретные мячи, каждый по своему хорош... Голы в игре
были на любой вкус и с далека перебрасывая вротаря и со штрафных ударов. В целом
Игра получилась очень зрелещной в исполнении обеих команд
3) Какие впечатления у вас остались от матча Олимпиакос – Металлист? Стали ли
харьковчане любимцами украинских болельщиков? Как вам пенальти Девича?
Металист во втором тайме показал прекрасную игру, характер, командную игру. Что
касается Девича - победителей не судят!
4) Понравился ли вам матч Динамо – Днепр? Это динамо сильнее или Днепр слабее?
Динамо всегда было сильнее, но что касается конкретно этой игры Киевляне не имели
права проигрывать на глазах 70000 зрителей!
Динамо Отрадный (Куликов Владимир)
1) Как вам удалось сотворить сенсацию? Почему не смогли не забить не одного мяча? 
По какому сценарию проходила игра, пару слов о матче?
Для того что бы сотворить такую сенсацию,особо стараться не надо!нашу сегодняшнюю
игру футболом назвать тяжело!игра проходила на встречных курсах,за счет наших
ошибок сопернику удалось реализовать свои моменты.
2) Опишите, пожалуйста, самый яркий момент, когда вы могли забить сопернику.
После прострела с фланга,Пикуля на добивании пробивал в пустые ворота,но попал в
защитника.
3) Какие впечатления у вас остались от матча Олимпиакос – Металлист? Стали ли
харьковчане любимцами украинских болельщиков? Как вам пенальти Девича?
Я не смотрел эту игру.
4) Понравился ли вам матч Динамо – Днепр? Это динамо сильнее или Днепр слабее?
Я не смотрел эту игру.
Оптима Фарм (Цымбаленко Дмитрий)
1) Почему в вашем матче было забито так много мячей? По какому сценарию проходила
игра, пару слов о матче? Как вы оцениваете свой дебют?
Команды играли в атакующий футбол..долго не засиживались в обороне. да и много
ошибок было как у одной так и у другой команды..Нам всегда приходилось догонять
соперника..но при этом мы долго не проигрывали как только пропустили тут же сразу и
отыграли гол.а вот четвертый так и не удалось. Как для первой игры считаю нормально
сыграли..
2) Опишите, пожалуйста, голы в исполнении вашей команды. Почему второй тайм стал
решающим?
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Первый гол забил наш новичок Парницкий после красивой атаки и подачи с фланга
ударом через себе забил красивый гол.и Два дальних удара от Кадара 
3) Какие впечатления у вас остались от матча Олимпиакос – Металлист? Стали ли
харьковчане любимцами украинских болельщиков? Как вам пенальти Девича?
Если честно не смотрел 
4) Понравился ли вам матч Динамо – Днепр? Это динамо сильнее или Днепр слабее?
Динамо выглядело сильнее

ПЕРВАЯ ЛИГА ( видео анализ от Кабакова И. )
Пусть и в сокращённом виде, но всё же стартовал чемпионат ХФЛ в Первой Лиге! Всего
лишь два поединка мы увидели в 1-ом туре и оба были проведены как будто под копирку!

UBF   -  Валеска Айс 1:3 (1:1)  судья: Кабаков И.
Голы: Борисков (22) – Мороз (41,п.), Белоус (62), Цыба (89)
Предупр. : Борисков, Полищук – Бондаренко, Белоус А.
В противостоянии последней команды Первой Лиги образца 2011 и лучшей команды
Второй  Лиги победу одержал как раз второй коллектив. И от того  было ещё приятней
команде “Валеска Айс”, что это оказалась дебютная победа для ребят в новой лиге.
Хотя, если мы обратим наши взоры на саму игру и постараемся вспомнить все перипетии
поединка, то начало было не за гостями. Напротив, на правах хозяев большую
активность проявляли игроки “UBF”. Мощный прессинг хозяев с первых минут встречи
держал в напряжении соперника и не позволял тому ни на йоту расслабиться. Кольцо
пресса постепенно всё сжималось и сжималось, пока Борисков не открыл в матче счёт и
тем самым вывел хозяев вперёд. Забитый гол сыграл злую шутку над игроками “UBF” и,
несмотря на продолжающиеся атаки, в голове ребят засела мысль, что они на данный
момент ведут. Но как часто бывает в футболе, даже подобная мысль бывает опасной!
Гости на самом финише первого тайма воспользовались оплошностью защиты и
заработали пенальти, который чётко реализовал Мороз. Забитый гол в раздевалку
здорово подстегнул футболистов из “Валески Айс” и ситуация с началом второго тайма
изменилась в противоположную сторону.  Гости заиграли раскованно, явно находясь в
состоянии крутого пике. Гол Белоуса не заставил себя долго ждать, и теперь уже
хозяева вынуждены были сломя голову бежать вперёд и отыгрываться.  Гости
использовали этот момент и в концовке поединка провели хорошую контратаку,
принёсшую окончательный результат.
Боруссия – ФК Подол 1:3 (1:1) судья: Кабаков И.
Голы: Писанка (12) – Давиденко (45,85), Бацевичус (58)
Второй поединок в лиге стал чётким отражением предыдущего спарринга за
исключением того, что все голы в матче были забиты с игры. Опять же хозяева начали
лучше игру, и к середине первого тайма казалось, что они свою победу не упустят и
даже укрепят вторым “голешником”. Вот только “Подол” не был согласным с подобными
формулировками и выдал потрясающий второй тайм. Быть может гости экономили силы
на финальный рывок или же немцы устали, но мы увидели совсем другую игру после
перерыва. Дважды Давиденко и однажды Бацевичус оставили не удел всю защиту
“Боруссии”. Неудачный старт немцев в чемпионате и на второй тур, возможно, мы
увидим большую диаспору игроков из “Динамо Отрадного”.  
С нетерпением ожидаем второго тура и уверен, что на этот раз все матчи состоятся.
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Погода благо способствует футболу, так что увидимся на поле!
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